
 

 

Arbeits-Blatt: Mit wem wollen wir zusammen arbeiten? 

 

Überlegen Sie: 
 
Mit wem müssen wir zusammen arbeiten? 
 
Mit wem wollen wir zusammen arbeiten?  
 
Mit welchen Menschen? 
 
Mit welchen Gruppen?  
 
Schreiben Sie alles in die Karte. 
 

 

 

 

 



Karte: Mit wem wollen wir zusammen arbeiten?  

 

 

 

  

Unsere 

Organisation 

Kommune 

Einrichtungen 

Medien  

 

Arbeit 

Wohnen 

Bildung 

 



 

 

Wer ist besonders wichtig? 
 
Zum Beispiel:  
 
Teilhabe-Manager 
 
 
Was wollen wir zusammen arbeiten?  
 
Zum Beispiel:  
 
Wir machen mit beim Aktionstag. 
 
Schreiben Sie alles in die Liste.  
 

 

 

 

 



 

 
Mit wem wollen wir 
zusammen arbeiten? 

Wen kennt man schon? 
 
Mit wem kann man sprechen?  

Was wollen wir zusammen arbeiten?  

Volkshochschule Frau Mustermann Wir machen Angebote in Leichter Sprache. 

Stadt Behindertenbeauftragter Wir machen mit bei den Inklusionstagen 

Zeitung der Stadt Herr Müller Wir schreiben für die Zeitung.  


